



2000年の幕開けを元気に駆け抜ける 元吉原子ども会「元旦駅伝大会」

1月1日 2000年の元日の早朝、今回で30回目を迎える元吉原子ども会「元旦駅伝大会」が行われました。

小学校1～6年の子供たちが各町内ごとに12人で1チームをつくり、おそろいのTシャツにトレーニングパンツ姿で参加しました。子供たちは緊張した面持ちでたすきを受けると、元気に元吉原地区を快走。沿道からは、家族や地域の人々の温かい声援が盛んに送られました。

1月のできごと

街のアルバム



1月22日～23日 小中学校席書展、
中学校技術・家庭科作品展



活況へ向けてスタート 「公設地方卸売市場初売り式」

1月5日 平成12年の「公設地方卸売市場初売り式」が、この日の早朝に行われました。水産部門は午前6時30分から、青果部門は午前7時30分から行われ、新年の富士地区の台所に威勢のよい競りの声が響き渡りました。

不況が長引き、市場を取り巻く環境は厳しい状態が続いています。しかし、ことしのえとの辰にあやかり、景気の回復とともに上昇気流に乗って活況へという皆さんの期待が、市場全体にみなぎっていました。

大人への自覚を新たに 「富士市成人式」

1月10日 ことしから成人の日は1月の第2月曜日となり、「富士市成人式」もことしは10日に行われました。雨上がりの穏やかな天候に恵まれ、会場となったロゼシアターには晴れ着やスーツ姿の新成人、約2,000人が集いました。

例年は空席が目立つ式典会場の大ホールは、ことしから座席を出身中学校別に分けたためか、ほぼ満席となりました。式典後には出身中学校別に恩師と司会のタレントを囲んでの記念撮影が行われ、同窓会さながらに楽しい会話が弾んでいました。



交流の輪が広がる 「国際交流フェア」

1月30日 市内で活躍する国際交流団体を中心に、保健女性センターで「国際交流フェア」が行われました。会場内は市内在住外国人をはじめ、各国の交流団体によるさまざまな活動の紹介やアトラクションで彩られました。

中でも人気を集めていたのが世界の料理のコーナー。市販では味わえない各国の料理もあり、訪れた人はこぼれる笑顔で味わっていました。また振りそでやチマチョゴリの着つけ体験コーナーやスタンプラリーなども行われ、楽しみながらお互いの文化へ理解を深めていました。

